

Papa Francisco preocupado por golpe blando en Latinoamérica



Roma, 22 may (RHC) El papa Francisco está consternado por los problemas sociales en toda América y la situación de los pobres y excluidos.

Durante la reunión con el Consejo Episcopal Latinoamericano (Celam), el sumo pontífice expresó su temor "por los problemas sociales que se están viviendo en América en general", indica un comunicado emitido tras el encuentro.

En tal sentido se refirió a Venezuela, Brasil, y Bolivia donde podría estar en curso un "golpe de Estado blando", debido a los conflictos sociales, económicos y políticos que afectan a esas naciones.

De acuerdo al texto, el papa Francisco dijo estar preocupado por la falta de atención a la situación social de los más pobres y excluidos; las necesidades del pueblo de Haití, así como la falta de diálogo entre esa nación y República Dominicana en el tema de los migrantes y desplazados.

Además manifestó su inquietud por las elecciones presidenciales en Estados Unidos, en noviembre próximo, donde el magnate republicano Donald Trump enfrentará a la demócrata Hillary Clinton.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94289-papa-francisco-preocupado-por-golpe-blando-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba